



Vincent VICARD

Vincent Vicard est économiste à la Banque de France depuis 2009 et enseignant à l'Université Paris-Dauphine.

Il est titulaire d'un doctorat de sciences économiques (Paris School of Economics – Université Paris 1 Panthéon Sorbonne). Sa thèse, soutenue en 2008, porte sur « Coopération et conflits internationaux sur le commerce et les investissements directs étrangers »

Domaines de recherche : commerce international, intégration économique régionale et relations internationales, et dynamique des firmes.

Publications récentes

Documents de travail :

"Profit shifting through transfer pricing: evidence from French firm level trade data" Mai 2015, Banque de France, document de travail N°555.

"Demand learning and firm dynamics: evidence from exporter" Mars 2015, avec N.Berman et V.Rebeyrol, CEPR DP10517.

"Shipment frequency of exporters and demand uncertainty" 2014, avec G.Bekes, B.Murakozy et L.Fontagné, Banque de France, document de travail N°479.

Articles :

« *Global value chains during the great trade collapse: a bullwhip effect?* » dans "Firms in the International Economy: Firm Heterogeneity Meets International Business", Edited by S.Beugelsdijk, S.Brakman, H.van Ees and H.Garretsen, MIT press, 2013 avec C.Altomonte, F.Di Mauro, G.Ottaviano et A.Rungi.

« *Firms and the global crisis: French exports in the turmoil* » avec JC.Bricongne, L.Fontagné, G.Gaulier et D.Taglioni, Journal of International Economics, 2012, vol. 87:1, pp.134–146.

« *Trade, Conflicts and Political Integration: Explaining the Heterogeneity of Regional Trade Agreements* » European Economics Review, 2012, vol. 56:1, pp.54-71.

« *Determinants of successful RTAs* » dans Economics Letters, 2011, vol.111:3, pp.188-190.

« *Une analyse de la dynamique des exportations des sociétés françaises de 2000 à 2009* » avec D.Bellas, JC.Bricongne, L.Fontagné et G.Gaulier, Économie et Prévision 2011.

« *On Trade Creation and Regional Trade Agreements: Does Depth Matter?* » Review of World Economics, 2009, vol.145:2, pp.167-187.

« *Foreign Direct Investment and Bilateral Investment Treaties, an International Political Perspective* » avec R. Desbordes, Journal of Comparative Economics, 2009, vol.37:3, pp.372-386